

あっという間でしたが、ホテルの朝食ビュッフェも種類豊富で美味しかったし、ハンバーガーもビッグサイズで美味しかったし、思う存分楽しんだ3泊4日でした。



雨季だったので、日に何度か雨が降ることもありましたが、晴れている時の方が多くカラっとしており、意外と涼しかったです。大変心地良く過ごせました。

これから事務所は繁忙期を迎えますので、その前にリフレッシュができて良かったです。
この楽しかった思い出を胸に、今後も職員一丸となって日々の仕事を頑張ります!!



夜は所長夫妻に、ディナーへ連れて行っていただきました。
アウトリガーホテル内のパームカフェで、ビュッフェです。
雰囲気の良いおしゃれなレストランで、ビュッフェも和洋中デザートととてもたくさんの種類があり、大満足でした。所長、岡本主任、有難うございました!!





10月16日(火)

男性陣はマンギラオゴルフクラブにてゴルフを楽しみました!!
海沿いにある、地形を生かしたとても美しいコースです。



12番、13番の海越えには手こずりましたが、皆ムキになっていて面白かったです。



女性陣はスパへ行ったり、本物の潜水艦・アトランティス号に乗り込み海底散歩を楽しみました。
アプラ湾の雄大な珊瑚礁、寄り添う海の生き物たちが目の前いっぱいに広がり、海底40mまで潜っていきます。
「ニモ」を発見できなかったのは残念でしたが、目の前をたくさんのカラフルな魚が横切っていく、夢中で窓から覗いていました。
変な形のサンゴがありました。(アニメ「スポンジボブ」のモデルだそうです。)